



Obwohl wir dir die Ruhe gönnen,
ist doch voller Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen, nicht helfen zu können,
das war für uns der größte Schmerz.



Traurig, dass wir sie verloren haben, dankbar,
dass wir sie gehabt haben, und wissend,
dass sie uns weiterhin nahe ist, nehmen wir Abschied von

Frau
Adelheid Mayer

die am Montag, dem 27. Juli 2020 nach langer schwerer
Krankheit, gestärkt durch das Sakrament
der Krankensalbung im 74. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am Freitag, dem 31. Juli 2020,
ab 14.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Groß-Siegharts aufgebahrt,
um 14.30 Uhr nach feierlicher Einsegnung und Abhaltung
des Trauergottesdienstes verabschiedet.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Groß-Siegharts, am 27. Juli 2020

In Liebe:

Erich und Familie

Es wird gebeten von Kranz- und
Blumenspenden Abstand zu nehmen.